

LOCAL | Igualdad

Demandan la unidad de toda la sociedad para erradicar la violencia de género

Presentación de los actos previstos con motivo de la conmemoración del 25 de noviembre, Día Internacional contra la Violencia de Género

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 20 de noviembre de 2017 - 20:54



crecimiento de casos de violencia de género entre adolescentes y el más que preocupante incremento en el número de víctimas mortales por este motivo, sigue demandando que la sociedad tome conciencia de la necesaria implicación de todos los actores de la misma para la erradicación de esta auténtica lacra, cuyo rechazo más absoluto volverá a ponerse de manifiesto con motivo de la conmemoración del 25 de noviembre, Día Internacional contra la Violencia de Género.

Con la intención de plasmar y evidenciar ese rechazo a cualquier tipo de violencia o maltrato hacia la mujer, el

Consistorio prieguense ha elaborado un completo programa de actividades, que han sido presentadas por el alcalde de nuestra localidad, José Manuel Mármol, y la responsable de la delegación de Igualdad, Inmaculada Nieto.

Como indicaba Mármol, las cifras en nuestro país hacen que la situación sea cada vez más preocupante, ya que como apuntaba, "más del 27% de los jóvenes entre 15 y 29 años, consideran que es normal la violencia de género en una pareja". Por lo que para el Alcalde, "es más que necesario, creo que obligatorio, que las que las administraciones públicas, y en este caso el Ayuntamiento, se impliquen de una forma muy especial en poner de manifiesto el rechazo de toda la sociedad prieguense a cualquier tipo de violencia ejercida contra la mujer".

Tras agradecer el trabajo realizado por el Área de Igualdad y a las técnicos del Centro de Información a la Mujer, Mármol destacaba que el programa elaborado para la ocasión, está dirigido a distintos sectores de nuestra población, "para concienciar, para sensibilizar y para visibilizar que la violencia de género es una lacra social que está repuntando, especialmente entre las edades más jóvenes".

Apuntaba en este sentido Mármol la necesidad de contar con más recursos, "para luchar de una manera efectiva y real contra la violencia que se ejerce contra la mujer", recordando la disponibilidad de los profesionales del Centro de Información a la Mujer así como la existencia de la línea telefónica 106, "que no deja rastro en la factura", matizando la necesidad que todos, como sociedad, "debemos de contribuir, si conocemos algún caso, de ayudar y de saber que las mujeres no están solas".

Y continuando con las cifras, Inmaculada Nieto recordaba que hasta el 2 de noviembre, se habían contabilizado 43 víctimas mortales de violencia de género en lo que llevamos de año. De ellas, según la edil, sólo 8 habían presentado denuncia, que en 7 casos habían sido presentadas por otra persona diferente a la víctima.

En relación a la programación prevista, Nieto indicaba que muchas de las actuaciones van dirigidas a niños y jóvenes, ya que como señalaba, "son los más vulnerables y en nuestra sociedad hay muchos factores que

Εl

están influyendo y estamos viendo que hay casos de violencia de género cada vez más en edades más jóvenes".

En lo que respecta a la programación dirigida a los más pequeños, Nieto destacaba la representación, el 30 de noviembre, de la obra teatral "Arturo y Clementina", mientras que para los jóvenes se están celebrando talleres de prevención y sensibilización contra la violencia de género desde el ámbito educativo, la proyección de cortometrajes prevista para el 22 de noviembre, el taller de esténcil que se viene desarrollando desde el día 3 y que concluirá el 25, así como la intervención urbana con pegatinas y esténcil prevista para el sábado 25.

Para el público general, la programación de este 25N incluye una amplia variedad de eventos, entre los que destacan, como así apuntaba Nieto, la conferencia que el miércoles 22 de noviembre pronunciará en el salón de actos del CIE, a partir de las 19:00 horas, María Luisa García Iglesia, fiscal delegada de violencia de género en la Fiscalía Provincial de Córdoba, acto que está organizado por la Asociación de Mujeres y Familias Víctimas de la Violencia de Género (AMUFAVI).

Igualmente, el Teatro Victoria, acogerá el jueves 23, a partir de las 20:30 horas, el recital lírico-musical "Volverás Abril", basado en el poema homónimo del prieguense Manuel Molina, así como el concierto acústico de Neus Ferri e Isi Ruiz, clausurándose ese día la exposición de Dayse Feijó que desde el pasado sábado puede visitarse en la antesala del anfiteatro del Teatro Victoria.

Completan la programación de los actos previstos con motivo del 25N los que se llevarán a cabo el viernes 24 en el Paseíllo, y que arrancarán con una concentración y la posterior lectura de un manifiesto contra la violencia de género, realizando posteriormente los alumnos de 4º de la ESO del IES Álvarez Cubero una escenificación teatral con música en vivo, a partir del poema de Agustín García Calvo "Libre te quiero".

Por último, la asociación AMUFAVI instalará una mesa informativa en el recinto ferial durante toda la mañana del 25 de noviembre, completando de esta manera un amplio abanico de actividades, enfocadas a distintos colectivos sociales.